

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 130 (1985)
Heft: 6

Vereinsnachrichten: Communiqué : Association de soutien du Pavillon de Recherches
Général Guisan

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Se précipite alors le chassé-croisé des antagonistes qui, au-delà du marnchandise de vies humaines, engagent leur prestige et leur volonté.

Finalement, au moment du rapatriement des otages, Aline Kohler ne regagne pas la Suisse, mais insiste pour rester auprès de Taeng, le chef khmer. Elle veut assumer à ses côtés, le sort des partisans, leur prodiguer ses soins,

participer au sacrifice ultime d'une civilisation sublime.

Captivés par les êtres d'exception que l'auteur se plaît à faire évoluer dans son roman, avec un certain manichéisme il est vrai, nous ne pouvons rester insensibles à son témoignage et à son appel.

D.-M. P.

Communiqué

Association de soutien du Pavillon de Recherches Général Guisan

L'ASPRGG a tenu sa 10^e assemblée générale le 22 mars 1984 à Pully en présence de 31 membres.

Après traitement des mutations, le colonel EMG Michel présenta son rapport présidentiel qui porta essentiellement sur :

- les nombreuses séances du comité et de commissions spéciales;
- la nécessité de recruter de nouveaux membres individuels et collectifs;
- la fréquentation accrue du Pavillon, les améliorations apportées au bâtiment (pose du chauffage central et de diverses installations au bar) ainsi que l'élaboration d'un nouveau règlement d'utilisation des locaux;
- l'excursion avec visite d'installations organisée le 30.6.1984 en Valais.

Au nom du Centre d'Histoire et de Prospective Militaires, son président, le divisionnaire Bays, parla ensuite de l'heureux développement des travaux de recherche organisés à Verte-Rive, de l'acquisition de moyens techniques modernes, de la préparation du symposium de mai 1986 (consacré à l'œuvre du général Jomini) et des problèmes de collaboration avec les Universités romandes.

Au chapitre des finances, les comptes de l'exercice, le bilan et le budget pour 1985 furent admis sans opposition. Vu l'accroissement des frais d'exploitation du Pavillon, l'assemblée accepta une augmentation de la cotisation individuelle et chargea le comité d'entreprendre dans le même sens des pourparlers avec les membres collectifs.

Après les opérations statutaires, l'assemblée eut le plaisir d'entendre un très intéressant exposé sur «**Le conflit en Afghanistan**», présenté par M. B. Madjrouh, ancien professeur de philosophie à l'Université de Kaboul et actuellement directeur de l'«Afghan Information Center» à Peshawar.

Ce communiqué, qui nous est parvenu tardivement, est l'occasion de rappeler que la RMS rend volontiers service aux sections de la SSO et aux associations amies à condition que

- *le texte soit rédigé sous sa forme définitive,*
- *sa longueur soit raisonnable,*
- *sa composition puisse se faire à temps.*

RMS